

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:  
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



**Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH, eine Beteiligung von Beyond Capital Partners, setzt Wachstumskurs durch Übernahme der Clamex Gebäudereinigung GmbH fort**

Juni 2023, München – Der von der Beteiligungsgesellschaft Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund II hat sich über deren Portfolio-Beteiligung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH („Dr. Hoffmann“) durch die Übernahme von 100 % der Anteile an der in Braunschweig ansässigen Clamex Gebäudereinigung GmbH („Clamex“) beteiligt und führt nach dem im November 2022 erfolgten Erwerb von 100 % der Anteile an der Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH („GDB“) ihren Wachstumskurs fort. Das Closing erfolgte zum 05. Juni 2023.

Mit dieser Übernahme entwickelt sich die gesamte Dr. Hoffmann-Gruppe zu einem integrierten Gebäudereinigungsspezialisten, der mit 2.400 Mitarbeitern in weiten Teilen Deutschlands und in rund 100 Städten seinen Kunden aus der öffentlichen Hand und auch (Groß-)Unternehmen zuverlässig und vertrauensvoll als professioneller B2B-Dienstleister zur Seite steht.

Das komplette Dienstleistungssortiment umfasst dabei sowohl die klassischen Bereiche der Unterhaltsreinigung, Gebäudedienste, Sonderreinigung, Service-Personal-Bereitstellung, Event und Catering als auch Hausmeisterdienste. Individuelle Reinigungskonzepte und modernste Reinigungsgeräte sind dabei genauso Standard wie die Umsetzung und Einhaltung von ESG-relevanten Kriterien. Bereits 2021 wurde das Unternehmen Dr. Hoffmann klimaneutral.

Durch die Übernahme der 1973 gegründeten Clamex Gebäudereinigung GmbH expandiert die Dr. Hoffmann-Gruppe aus Süddeutschland heraus in große Teile der nördlich gelegenen Bundesländer und erweitert somit sowohl seine nationale Reichweite als auch die Relevanz, als bundesweit aktiver Gebäudereinigungsspezialist für seinen Kunden aktiv sein zu können.

Nathalie Zilinski, Geschäftsführerin von Clamex: *„Als Meister- und Innungsbetrieb sind wir auf die Reinigung von Gebäuden im Innen- und Außenbereich sowie auf die Industrie- und Spezialreinigung spezialisiert. Wir legen großen Wert auf Nachhaltigkeit in allen Bereichen des Unternehmens und wir investieren in die Weiterentwicklung unserer Mitarbeiter. Daneben verfügen wir über besonderes Know-how im Ausschreibungsmanagement sowie der Auftragsabwicklung. Wir sehen uns als ideale Ergänzung zur Dr. Hoffmann-Gruppe.“*

Marlène Sternbaum, Geschäftsführerin der Dr. Hoffmann-Gruppe, freut sich auf die Zusammenarbeit: *„Mit 50-jähriger Erfahrung, profundem Know-how, 100%iger Serviceorientierung und nachhaltiger Gebäudereinigung ist Clamex ein Gewinn für unsere Dr. Hoffmann-Gruppe.“*

Steffen Kleinhenz-Sonnenschein, Geschäftsführer der Dr. Hoffmann-Gruppe, ergänzt: *„Clamex ist aufgrund der geografischen Ausrichtung, dem diversifizierten Dienstleistungsportfolio, höchsten Qualitätsstandards, einem ausgewogenen Kundenstamm und qualifizierten Mitarbeitern der*

*ideale Partner für die Dr. Hoffmann-Gruppe. Wir freuen uns sehr, mit Clamex einen starken überregionalen Partner an unserer Seite zu haben.“*

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners: „Der deutsche Reinigungsmarkt verzeichnet ein stetiges Wachstum. Mit Clamex nehmen wir das Potenzial wahr, die deutschlandweite Expansion, vor allem in Metropolregionen wie Frankfurt, Hamburg und Berlin, umzusetzen. Teil dieser Expansionsstrategie ist es darüber hinaus, weitere profitable Unternehmen aus dem Gebäudedienstleistungssegment unter dem Dach der Dr. Hoffmann Gruppe zu bündeln.“

**Über die Dr. Hoffmann-Gruppe:** Die Dr. Hoffmann-Gruppe ist ein bundesweit aktiver Gebäudereinigung-Dienstleister und bietet mit 2.400 Mitarbeitern in 100 Städten in Deutschland hochqualitative Serviceleistungen für seine B2B-Kunden an. <https://www.drhoffmann.eu/>

**Über Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Finanzierung wird ermöglicht durch die finanzielle Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen der Eigenkapital-fazilität für Wachstum im Rahmen der Verordnung (EU) Nr. 1287/2013 der Europäischen Union und des Rates zur Einrichtung eines Programms für die Wettbewerbsfähigkeit von Unternehmen und kleinen und mittleren Unternehmen (COSME) (2014-2020). <https://beyondcapital-partners.com>



---

---

### **Beyond Capital Partners' investment Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH expands further through the acquisition of Clamex Gebäudereinigung GmbH**

June 2023, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners Fund II, a fund advised by the investment company Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), has acquired 100% of the shares in Braunschweig-based Clamex Gebäudereinigung GmbH ("Clamex") through its portfolio investment Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH ("Dr. Hoffmann") and continues its expansion following the acquisition of 100% of the shares in Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH ("GDB") in November 2022. The closing took place on June 5, 2023.

With this takeover, the entire Dr. Hoffmann Group is developing into an integrated facility cleaning specialist, which, with 2,400 employees in large parts of Germany and in around 100 cities, reliably and trustfully supports its customers from the public sector as well as (large) companies as a professional B2B service provider.

The complete range of services includes the classic areas of maintenance cleaning, facility services, special cleaning, service personnel provision, event and catering as well as janitorial services. Individual cleaning concepts and state-of-the-art cleaning equipment are just as standard as the implementation of and compliance with ESG-relevant criteria. As early as 2021, Dr. Hoffmann became climate-neutral.

With the acquisition of Clamex Gebäudereinigung GmbH, founded in 1973, the Dr. Hoffmann Group expands from southern Germany into large parts of the northern federal states, thus expanding its national reach as well as the relevance of being able to be active for its customers as a nationwide facility cleaning specialist.

Nathalie Zilinski, Managing Director of Clamex: *"As a master craftsman and guild company, we specialise in the cleaning of facilities indoors and outdoors as well as in industrial and special cleaning. We attach great importance to sustainability in all areas of the company and we invest in the further development of our employees. In addition, we have special know-how in tender management and order processing. We see ourselves as an ideal complement to the Dr. Hoffmann Group."*

Marlène Sternbaum, Managing Director of the Dr. Hoffmann Group, is looking forward to the cooperation: *"With 50 years of experience, profound know-how, 100% service orientation and sustainable facility cleaning, Clamex is an asset to our Dr. Hoffmann Group."*

Steffen Kleinhenz-Sonnenschein, Managing Director of the Dr. Hoffmann Group, adds: *"Clamex is the ideal partner for the Dr. Hoffmann Group due to its geographical orientation, diversified service portfolio, highest quality standards, balanced customer base and qualified employees. We are very pleased to have a strong supra-regional partner at our side in Clamex."*

Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners: *"The German cleaning market is growing steadily. With Clamex, we are seizing the potential to implement Germany-wide expansion, especially in metropolitan regions such as Frankfurt, Hamburg and Berlin. Part of this expansion strategy is also to bundle further profitable companies from the facility services segment under the umbrella of the Dr. Hoffmann Group."*

**About Dr. Hoffmann Group:** Dr. Hoffmann Group is a nationwide facility cleaning service provider and, with 2,400 employees in 100 cities in Germany, offers high-quality services for its B2B customers. <https://www.drhoffmann.eu/>

**About Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This financing is made possible through financial backing of the European Union under the Equity Facility for Growth established under Regulation (EU) No 1287/2013 of the European and the Council establishing a Programme for the Competitiveness of Enterprises and small and medium enterprises (COSME) (2014-2020). <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

